
 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月中に大変嬉しい結果が幾つも届きましたので、今回の相模中学校だよりはそのことからお伝えします。 
最初は、１０月１７日（土）に開催された座間市中学校駅伝大会において本校の陸上部が男女ともに優勝し、県大 

会に出場できることになりました。この日は、あいにくの雨で気温も低かったのですが、本校の生徒たちはそのよう 
な状況でも持てる力を十分に発揮し、男子は２位と大きく差をつけての優勝、女子は追い上げてくる２位をかわして 
の優勝でした。雨で気温の低い中でも精一杯走る生徒の姿を見て、沿道にいた人たちは熱い声援を送っていました。 
 続いて、演劇部が２４日（土）に県央地区の審査員の前で演題「ふるさと」を披露し、審査員の方が評価した結果 

として１２月上旬に開催される県大会への出場権を見事獲得しました。私もこの劇を見たのですが、生徒が真剣に演 
じている姿を見て、自然と物語の中に引き込まれて、後半は涙が出るほど心打たれました。 
 もう一つは、剣道部男子が市内大会において団体戦と個人戦ともに優勝し、県央大会に出場しました。その県央大 
会でも大活躍し、団体戦と個人戦ともに準優勝することができました。その結果、県大会に出場予定です。 
  私は、１０月の放送朝会の時に有名なアスリート７名の名前を出し、地道な練習の大切さについて話をしました。 
今回、このように嬉しい結果が続々と届いていますが、これも地道な練習の成果です。このことについては、勉強面 
でも言えることですので、優れた結果を出すためには地道に行って欲しいと思います。 
 
引き続いて、相模祭について報告します。１０月２３日（金）には第３４回相模祭の展示部門の見学を行い、翌週 

の２７日（火）には合唱部門を開催することができました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で体育祭と 
相模祭を実施することができるのか大変心配していましたが、例年とは形を変えて相模祭も実施することができまし 
た。特に合唱の練習に関しては、１学期はほとんどできておらず、練習を開始してからも飛沫対策をしながらだった 
ため何かと大変でしたが、生徒はそのような環境の中でもよく頑張りました。２７日（火）の歌声はどのクラスも大 

変素晴らしいもので、参観に来られた座間市長や教育長からもお褒めの言葉をいただくほどでした。特に教育長から 
は、「コロナウイル感染症対策をしての取り組みは大変だったことだと思いますが、とても美しい歌声を聞くことが 
でき、感動しました。また、私は３年生の座席の後ろにいたのですが、３年生の歌う前の緊張した様子や真剣に歌う 
姿を見て、相模中生の素晴らしさを感じました。」と、私に伝えてくださいました。 
 兄弟学級ごとの交歓会には、連日多くの保護者の皆様が来校くださり、誠にありがとうございました。生徒たちは、 
交歓会の時の経験を生かし、相模祭当日はより美しい歌声を聞かせてくれました。以下に生徒実行委員長と副委員長、 
それに合唱委員長と副委員長の言葉を紹介します。 
 
 
 
     
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

※裏面に続きます。 
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３年３組 相模祭実行委員・委員長 清水 沙紋 さん 

 皆さん、相模祭お疲れ様でした。どの学年も練習の成果を十分に発揮した素晴

らしい合唱だったと思います。私は、相模祭の目的が、賞を取る・取らないではな

く、「みんなで一つの合唱を作り上げる」ということが、一番重要だと思います。

どんな結果であっても、自分たちの思い出になって、『一つの合唱を作る』ことが

できたのならば、それは優秀賞が取れたぐらい価値があると思います。この経験

を大切にし、今後も一人ひとりが輝きを忘れず、充実した毎日を過ごして欲しい

と思います。 
   
 

３年３組 相模祭実行委員・副委員長 本間 美優華 さん 

 今回の相模祭は、皆さんは悔いのない歌を歌うことができましたか？新型コロ

ナウイルスの影響で、合唱の練習や相模祭本番が例年とは違い、色々な制限があ

り、とてもやりにくい状態だったと思います。しかし、制限がかかっている中

で、相模祭当日にあのハーモニーホールを綺麗な歌声を響かせることができたの

は、皆さんが努力して練習してきた証だと思います。二大行事が終わってしまい

ましたが、行事で学んだことを日常生活に活かしましょう。 
 
   
 

 

 

https://www.sozai-library.com/sozai/8509
https://www.sozailab.jp/sozai/detail/33620/


 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上の段の左から展示を見学している生徒の様子、展示物、ハーモニーホールの前日準備の様子、ハーモニー
ホール入口の立て看板です。続いて、下の段の左から３年生が歌う様子、合唱部が歌う様子、相模級のハンド
ベル演奏の様子、表彰式の様子です。 

 

    

    

３年５組 相模祭合唱委員・委員長 杵渕 剣輝 さん 

 私は、新型コロナウイルスの影響により、学年合唱がなく、クラス合唱のみの相模

祭となりましたが、とても充実した日になりました。学年合唱がないと聞いて、いつ

もと違う相模祭をポジティブにとらえて、クラス合唱にすべての時間や力を注げると

思いました、だからこその相模祭を創ることができたと思います。赤学年、青学年、

緑学年の皆さん、感動と心に残る相模祭をありがとうございました！！賞が取れた・

取れなかったは関係なく、どれだけ全力を出せたかだと思います。この全力を行事だ

けではなく、日頃の生活でも「主役」になれるようクラスや学年の仲間と共に過ごし

ましょう。 

 私たち緑学年は、最後の相模祭で成長した姿を見せることができたと思います。本

当にありがとうございました。 
 
 
   
 
３年４組 相模祭合唱委員・副委員長 真柳 結奈 さん 

 皆さん、相模祭お疲れ様でした。今年の相模祭は、例年とは違う相模祭となりまし

たが、クラス全員が同じ目標に向かって取り組むことができましたか？取り組むこと

ができたならば、今回の相模祭は最高だと思います。 

 私は、相模祭当日、各学年の合唱を聞いて、すごく感動しました。１年生の一生懸

命さ、２年生の声の綺麗さ、そして、３年生の迫力！！３学年共に、本当に素晴らし

い合唱でした。相模祭に向けての練習や、当日の合唱を通して学んだことを今後の生

活で生かし、よりよい相模中学校にしていきましょう。 

   

 
   
 

 

 

 

上の写真は、左から正門から入った場所にある掲示板に貼ってある「県大会出場を祝う」掲示物、陸上部男
子のゴールの様子、演劇部の一場面、剣道部の試合の様子です。（印刷の関係ではっきり分からないと思いま
すので、学校ホームページに写真を掲載しています。よろしければ学校ホームページをご覧ください。） 

 

    

https://www.sozailab.jp/sozai/detail/43404/
https://www.sozailab.jp/sozai/detail/43403/

